

Pressemitteilung

1.500 Euro Spende gehen an den FC Egglkofen

Egglkofen, Mai 2023

Der FC Egglkofen ist seit vielen Jahren die erste Anlaufstelle für Fußballinteressierte in Egglkofen und auch gesellschaftlich tief in der Gemeinde verwurzelt. Das sportliche Angebot richtet sich an Mitglieder aller Altersklassen und umfasst neben Fußball auch weitere Sparten wie Fitness, Skigymnastik oder Stockschießen. Besonders wichtig ist seit jeher die Jugendarbeit im Verein. Die Sparkasse Altötting-Mühldorf unterstützte den FC Egglkofen mit einer Spende über 1.500 Euro. Davon konnten zwei Kleinfeldtore, ein Stangenset und hochwertige neue Trainingsbälle für die Jugendmannschaft gekauft werden. Bei der Spendenübergabe vor dem neuen Sparkassen-Banner am Fußballplatz bedankte sich 1. Vorstand Reinhold Weber bei Stefan Brams, dem Filialleiter der Sparkasse Neumarkt-St. Veit.

Seite 2

Pressemitteilung Mai 2023



Bildunterschrift (v.l.): Stefan Brams, Filialleiter der Sparkasse Neumarkt-St. Veit und 1. Vorstand Reinhold Weber

Für weitere Informationen oder Fragen:

Franziska Marka
Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17, 84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8226
franziska.marka@spkam.de

Elisabeth Schmid
Unternehmenskommunikation
Sparkasse Altötting-Mühldorf
Katharinenplatz 17, 84453 Mühldorf a. Inn
Telefon 08631 611-8222
elisabeth.schmid@spkam.de